



Alyssa Carson es una joven de 17 años de edad que ya supera las pruebas de la agencia espacial de Estados Unidos, además de haber creado su propio código clave y ser miembro de paneles especiales sobre la exploración de Marte.

Carson se ha convertido en la primera candidata de la Administración Nacional de Aeronáutica y Espacio Estadounidense para ser líder de tripulación en un viaje a Marte programado para el año 2033.

Aunque técnicamente no está en edad de aplicar para el programa de astronautas, ya ha participado en muchos campamentos de la NASA, ha trabajado de cerca con equipos de científicos de la agencia, incluidas algunas discusiones sobre desafíos de la exploración humana del planeta rojo.

Teen Vogue entrevistó a la joven, quien explicó que su interés por el espacio surgió desde muy pequeña con un episodio de los Backyardigans, «*Wow, ese planeta rojo es genial*», recordó Alyssa al ver una ilustración de Marte en la caricatura.

«*De ahí comencé a buscar videos del Rover, las misiones y también poseía un mapa de Marte. Compramos un telescopio para observar las estrellas*», dijo Carson.

A los siete años, su padre la inscribió en el campamento espacial de Hunstville, Alabama, donde los niños aprenden sobre las profesiones relacionadas con la exploración espacial.

Sin embargo, a los 9 años mostró mayor seriedad al respecto, entonces conoció a la astronauta Sandra Magnus.

«*Me pasó lo que le sucede a otros niños, el cambiar tu mentalidad sobre tu carrera futura, como cuando decides que quieres ser maestro o intentar convertirte en presidente*», agregó.



Actualmente, Carson está aprendiendo tres idiomas aparte del inglés nativo, estos son chino, español y francés. Quiere ingresar a una universidad donde pueda aprender astrobiología para continuar con su sueño.

Sin embargo, ha tenido que sacrificar tiempo con su familia pues debe asistir a conferencias y ejercicios por el mundo casi todo el tiempo, además, la NASA le aconsejó no formar una familia o tener pareja antes de su misión en 2033.

«Marte es un lugar al que nunca se ha llegado, es una misión peligrosa. Tener a alguien que amas en la Tierra sería una distracción. Si me encuentro a alguien así, deberá esperar», dijo a Teen Vogue.